
第１９３５回例会報告　
日時　平成17年8月9日（火曜日）
時間　12:30～13:30
場所　ホテル　マークワン　天王台

ロータリーソング　「奉仕の理想」
和上会員

星野栄会長会長挨拶
土曜日に手賀沼の花火大会が有りまし

たが、私は柔道の練習で見損なってしま
いました。柏、沼南の市町村合併の影響
も有りあって、打ち上げ場所を少し柏方
面に移したようです。見る場所が増えて
湖北でも平地から見えたと言う話を聞き
ました。我孫子ロータリークラブから打
ち上げ花火を進呈してあります。
郵政民営化法案が参議院で否決されま

した。34名の造反議員がでました。私は
郵政事業に携わる者として3事業１本の民

営化は賛成ですが３事業の分離は国民の
皆さんにご迷惑をかける事と感じてます。
小泉総理は国民の意見を聞くと言ってお
りますが、先ず周りの意見を良く聞く事
が大事と考えます。ロータリークラブで
も皆さんの意見を集約して進めて行きた
いと思っております。2790地区の地区大
会が9月16日に行なれ同時に記念ゴルフ大
会があります。申込み締切りが明日にな
っていますのでご希望の方は連絡お願い
します。

栗原会員親睦委員会
8月30日（火）夜間例会を天王台「源氏」で予定しています。会費は￥5.000-です。
詳細が決まり次第ご報告いたします。ふるってのご参加よろしくお願いします。

志賀会員出席委員会
本日の出席率は74.07パーセントです。

野田会員職業奉仕委員会
ロータリーの原点は職業奉仕にあります
ので今後プログラム委員長と相談して毎月
一回卓話として職業紹介をしていきます。
8月は塩毛会員にお願いしております。

又、会社訪問なども出来れば実施していき
たいと考えてます。皆様のご協力お願申し
上げます。

野田会員社会奉仕委員会
先週、水曜日に社会奉仕会合へ代行で行
って来ました。ガバナーより台湾の報告が
ございました。秋元パストガバナーよりこ
れからの社会奉仕と言う話がありましてロ

ータリ－として原点に帰る事、日本が抱え
ている問題の一つの少子化社会への地域社
会奉仕のあり方、単一年度が基本で継続事
業の見直し等の話がございました。



ニコニコボックス
丸田会員…塩毛会員よりお仕事を頂きました。
和上会員…関係各社および客先の第１５０回ゴルフコンペカップ取切戦で、

優勝しました。場所我孫子GC
今井会員…写真を頂きました。
野田会員…写真を頂きました。
栗原会員…写真ありがとう。
松本会員…次男が台湾で１００周年記念交流参加にたいして御礼
星野会長…民営化否決されました。
酒井会員…お盆休みます。

丸田会員（代理）幹事報告
○　週報礼状　長島PG、秋元PG
○　例会場変更のお知らせ　

・印西ロータリークラブ　８／１７休会。
・白井ロータリークラブ　８／１５休会。
（白井ロータリークラブの例会場変更：
白井市清戸７０３　船橋カントリー倶楽部内）

○　活動計画書受理　柏西ロータリークラブ。
○　週報受理　柏南ロータリークラブ。
○　千葉県商工労働部様より千葉県観光マップと健康ちば旅倶楽部の案内が

届いております。
内容は登録会員制で千葉県特産の健康食品、食材、健康地域等を紹介してます。
パンフレットを回覧します。ご興味のある方は資料をお渡しします。

酒井会員　「思い出す事など」
戦後60年にあたり思い起すことなどお

話をいたします。私は中支派遣はやぶさ
先駆け飛行16連隊の師団指令部におりま
した。私の兄の同期が偶然にも師団指令
部の大尉で引張って頂きました。軍隊で
は運によって得する事があります。広島
に原爆が投下され、終戦は平壌で迎えま

した。その後10月1日に病院船で帰ってま
いりました。私達の部隊は860名でしたが、
日本に帰って来たのはたったの150名でし
た。今でも8月16日には一年毎に靖国神社
の慰霊祭へ参加させて頂いております。
戦後60年で北方四島、台湾問題、郵政

民営化などの問題が気になります。


